
 

JA こうか花野果倶楽部員   

【 プロフィール】  

種苗会社で 38年間、技術畑中心に勤務し、今年 3

月に定年で退職しました。しばらく充電していま

したが、9月より花野果市に出荷させて頂くこと

になりましたのでよろしくお願いします。 

 

家庭菜園が趣味の一つで若いころから小規模で

すが野菜栽培を行っていました。退職を契機に栽

培面積を少し増やし、家庭菜園の延長でプチ農業

を始めたのが、きっかけになります。 

 

在職中に身に着けた野菜の栽培技術を生かし誰

にも負けない野菜を生産していこうと思ってい

ます。 

徳田稔 

【農 業 を始 めたきっかけ 】  

【栽 培 へのこだわり 】  

しばらくは、果菜、葉菜、

根菜すべての野菜をできる

だけ長い期間出荷していき

ますので宜しくお願いしま

す。 


